



El lunes 23, el director de la Cátedra COIBA, Rafael Domínguez, impartió un seminario sobre cooperación descentralizada para el personal de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, de la Dirección General de Coordinación Política y la Unidad de Relaciones Económicas y Cooperación Internacional. Asimismo, asistieron funcionarios de la coordinación de Asuntos Internacionales del Estado de México, entre los que se encontraba la Directora de Cooperación Internacional, Licenciada Jocabeth Tello Legorreta.

En el seminario, Domínguez analizó la complejidad del sistema español de cooperación descentralizada, su marco normativo y estratégico, la emergencia de los fondos intermunicipales como nuevos actores de la cooperación descentralizada local, los problemas de coordinación sobre el terreno que plantea dicha cooperación, y la ventana de oportunidad que los actores locales mexicanos (estados y municipios) pueden encontrar en el modelo español. Al finalizar el taller, el director de la Cátedra recibió el ofrecimiento para impartir un curso de introducción a la cooperación internacional para el desarrollo, que se llevará a cabo en el primer trimestre de 2010, con el fin de fortalecer capacidades de los servidores públicos de la coordinación de Asuntos Internacionales del Estado de México.

### Galería de imágenes:

